

LOCAL | Infraestructuras

Ceballos mantiene un encuentro en Sevilla con el Consejero de Fomento

En el transcurso del mismo la Alcaldesa prieguense hizo entrega a Felipe López de una carta en la que se recogen las demandas que nuestra localidad presenta en materia de infraestructuras viarias

Redacción

Viernes 22 de julio de 2016 - 18:43



Según recoge un escrito remitido por Alcaldía, el encuentro con el Consejero fue una de las iniciativas planteadas por los grupos y colectivos que asistieron a la reunión celebrada la pasada semana para tratar las alegaciones que por parte del Consistorio prieguense se presentarán al Plan de Infraestructuras para la Sostenibilidad del Transporte en Andalucía.

La visita de la delegación prieguense, integrada por varios miembros de la Corporación, se hizo coincidir con la celebración del Pleno del Parlamento andaluz. Durante su encuentro, María Luisa Ceballos pudo exponer al Consejero la situación de las carreteras de Priego y la necesidad de que la obra de la variante de Las Angosturas sea incluida en el Pista 2020 y se

Esta acción se suma a la reunión mantenida la semana pasada con la delegada provincial de Fomento en Córdoba.

Por último cabe destacar que el próximo martes 26, tras aprobar las alegaciones en el Pleno de la Corporación municipal prieguense previsto para el lunes 25 de julio, se mantendrá una reunión con el director general de Infraestructuras y miembros de los grupos políticos en Sevilla, con la intención de que dichas alegaciones al Pista sean tenidas en cuenta en documento final de la Consejería.

Texto íntegro de la carta entregada al Consejero:

Excmo Sr. Consejero de Fomento y Vivienda

En los próximos días el Ayuntamiento de Priego de Córdoba presentará las alegaciones al documento actualmente en revisión del Plan de Infraestructuras Sostenibles de Andalucía 2020.

Dichas alegaciones se presentan acordadas por unanimidad por parte de los diferentes grupos políticos presentes en la Corporación municipal, Partido Popular, Partido Socialista, Partido Andalucista y Participa Priego, así como con el apoyo de los partidos con representación parlamentaria, aunque no municipal, Ciudadanos e Izquierda Unida.

Nuestra población y nuestra comarca se encuentra en el interior de Andalucía, no contando, a pesar de ser el núcleo principal municipio mayor de veinte mil habitantes, con muchas de las infraestructuras que se han dotado a lo largo del periodo autonómico y constitucional a las ciudades medias de nuestra Comunidad Autónoma andaluza. Todo esto, ha provocado pérdida de competitividad con respecto a poblaciones de nuestro entorno y dificultades para afrontar el futuro en igualdad de condiciones.

Son muchas cuestiones que podríamos relatar en una interminable carta, siendo conscientes de las dificultades económicas y presupuestarias que afrontamos, le rogamos acepten las alegaciones que institucionalmente remitiremos, en la cual incluiremos diferentes necesidades a propuesta del Ayuntamiento y colectivos sociales, pero todos coincidimos en una fundamental, la continuidad de la ejecución de la carretera autonómica A-333 en el tramo que quedó pendiente de licitar en el año 2010, las Angosturas.

Sabemos del apoyo que contamos por parte de la Delegación provincial de Córdoba que así nos lo ha

transmitido y le rogamos que esta petición sea tomada por usted y su consejería como una prioridad, para los ciudadanos de Priego y su comarca es una cuestión de supervivencia.

Le agradecemos de la forma más sincera la atención a esta justa reivindicación, y le invitamos a visitar esta parte del territorio andaluz, sorprendente por su belleza y a pesar de todo, muy necesitado de su apoyo. Reiterando el agradecimiento en nombre del Ayuntamiento de la ciudad de Priego de Córdoba, reciba un cordial saludo

Priego de Córdoba, 21 de julio de 2016

María Luisa Ceballos Casas.

Alcaldesa de Priego de Córdoba